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  Il est sage de s'appuyer sur la confiance pour avancer dans la vie. Chaque
âmes est particulière. Elle est une couleur et une vibration unique. Dans la
vie, on évolue et on progresse, mais quelque chose demeure en nous et ne
change pas. Ça n'est pas parce que cette chose est figée, c'est parce qu'elle est
parfaite , et fait de nous des âmes singulières.

Cette  couleur  appelle  à  être  respectée  parce  qu'elle  représente  un  don au
monde.  Vivre  dans  la  confiance,  c'est  sentir  que  cette  couleur  est  juste  et
bonne. Qu'elle a tout à fait sa place , qu'elle est une source où puiser sa force
et son élan vital.

Cette  couleur est  parfois  cachée par  le  voile  opaque du doute.  Alors,  faite
appel à la simple idée que chaque âme qui vit ici bas a sa raison d'être, est un
apport pour le monde. 
La confiance demande aussi à la placer dans son prochain. Pour que cela soit
une démarche sincère, regardez le meilleur de lui même, peut être ce qu'il ne
voit . Cette couleur particulière qui fait de lui un être digne de confiance.

Il est une phrase qui dit : « Boiter n'est pas pêcher » . Et bien, pardonnez à
vous même et aux autres les errances et les chutes, car apprendre à marcher
sa vie est un long chemin d'évolution.
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